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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 04.02.2019

Anwesend: Jonas, Ecki, AlexD, Carina, Frido, Heiko, Philip, Maxi, Lena, Benni, Marei, Regina, Anja, Tobi,
Matze, AlexS, Tizian

Protokoll: ADuerr

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Berichte

2.1 StuPa
3 Instant-Messenger für die Erstis?
4 Ilias Gruppe
5 Finanzantrag Beschriftung zweite Lesung
6 Info Rockstar
7 Erstibriefe
8 E-Mail
9 Nachlese Mentorenprogramm
10 Accountantrag Alexander Schaupp
11 Aquarium
12 Infotag ITS Vahingen
13 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Berichte
zu TOP 2.1 StuPa

Haushaltsplan wurde verabschiedet. Neuer stellv. Vorstandsvorsitzender Jeremias Hubauer. Greenoffice Diskussi-
on (Arbeitsgruppe, die sich mit Nachhaltigkeit beschäftigt). Genaueres im Stupa-Protokoll. Änderung des Leitfa-
dens für Wahlwerbung. Jetzt ist auch eine Finanzierung von Social Media Kampangen möglich.

zu TOP 3 Instant-Messenger für die Erstis?
Telegram würde die beste Administration bieten. 3 Dagegen , 4 Enthaltungen, 9 Dafür. Feldversuch mit den Master
Erstis.

zu TOP 4 Ilias Gruppe
Wir machen keine Iliasgruppe, kümmern uns aber um die Aktualisierung des Aufgabensystems.

zu TOP 5 Finanzantrag Beschriftung zweite Lesung
Jonas hat da was gebaut. Finanzantrag entfällt

zu TOP 6 Info Rockstar
Matze hat die Lounge ausgeräumt. Rockstar ist ausgelaufen.
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zu TOP 7 Erstibriefe
Andre und Lena wollten über die Briefe drüber schauen. Bis Freitag gibt es eine Version die Korrektur gelesen
werden muss.

zu TOP 8 E-Mail
Eingerichtete Emailfilter funktionieren nicht ordentlich. Ecki schreibt ein Skript, welches ein Benutzerfreundliches
Erlebnis bieten soll.

zu TOP 9 Nachlese Mentorenprogramm
Mentorenprogramm ist für dieses Semester beendet. Die Folien kamen teilweise sehr spät. Matze ist der Meinung,
dass teilweise relevantes Material fehlt.

zu TOP 10 Accountantrag Alexander Schaupp
Dagegen:1 Enthaltungen:1 Dafür:Rest

zu TOP 11 Aquarium
Stuvusbesprechung fand im Aquarium statt. Generell kann das Aquarium grundsätzlich für Besprechnungen jegli-
cher Art benutzt werden. Jegliche Störungen sind zu unterlassen.

zu TOP 12 Infotag ITS Vahingen
Es soll einen Stand und einen Vortrag geben. Jonas, Ecki, Regina, + zusätzliche.

zu TOP 13 Termine
• 06.02.19 16 Uhr Mentoringfolien überarbeiten

• 06.02.19 18 Uhr Emo Sitzung

• 18.02.19 13 Uhr FS Sitzung

• 19.02.19 ITS Infotag

• 11.03.19 13 Uhr FS Sitzung

• 25.03.19 13 Uhr FS Sitzung

• 01.04.19 13 Uhr FS Sitzung
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